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敬啟者:

香港，一個地少人多卻被高樓大廈堆砌的石屎森林，假如停電，究竟有多少人需要受

「困電梯J 之苦?再嚴重些，金融市場能夠承受電力故障而導致的經濟、甚或信譽的

損失嗎?作為關注香港發展的市民，本人實在希望借是次電力市場未來發展的諮詢，

表達意見。

本人居住於九龍區，本區的供電表現是穩定及可信賴的。早前澳門發生大停電，香港

媒體亦爭相報道，除了引述當地人飽受「困電梯」之苦，亦提到交易活動因停電而被

逼暫停，整個城市停止運作大半日。

在我記憶當中， r停電」、「制水」等的壤日子早已過去。隨著時代進步，香港的社

會和經濟發展的確一日千里，連帶對「消費J 的概念亦越見清晰一一即是當有一定的

付出，去了希望得到相應的回報或效果:此乃人之常情。

那就用電來說，電費是否過於昂貴呢?本人實在認為不能用「貴」來形容，因為現今

社會正正鮮有發生停電事故。試想想，停一分鐘電，香港的股票市場會怎樣呢?電力

公司在此的「責任J 大，故我認為付出相應的「電費J '換來更穩定的電力供應，實

在值得。何況根據諮詢文件，本港電費實處於國際上較低的水平。

本人參與社區活動時，不時接觸或聽間，兩電一直有舉辦節能及環保等的學生工作坊

或參觀活動，故我認為他們在推動環保的表現可獲肯定，並旦有持續作出改善。本人

希望電力公司的工作能繼續做下去。

在比較現行情況下作市場開放，無人能擔保上述的好表現能持續，香港實在承受不起

電力供應不穩帶來的問題。 所以，我相信保持現行制度，現時較大幅度改動規管更可

取。
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